

Möglichkeiten zur Weiterarbeit:

Betrachten sie mit der Klasse die Entstehung größerer Konflikte, eventuell auch kriegerischer Auseinandersetzungen in der Gegenwart und der Vergangenheit. Gab es irgendwann die Möglichkeit, eine Win-Win-Situation zu schaffen und so eine (weitere) Eskalation zu vermeiden? Gibt es diese Möglichkeit vielleicht immer noch?

Wenden Sie das Win-Win-Prinzip an um echte Konflikte, die in der Klasse entstehen, zu bearbeiten. Die betroffenen Personen oder die ganze Klasse soll nach einer Lösung suchen, die keine VerliererInnen nach sich zieht. Dabei muss es sich nicht immer um einen Kompromiss handeln. Zum Beispiel kann es sich für zwei Kinder, die um ein Spielzeug streiten, herausstellen, dass es viel lustiger ist, gemeinsam damit zu spielen. Es wird selbstverständlich nicht immer möglich sein, Konflikte nach einem reinen Win-Win-Prinzip zu lösen, aber es lohnt sich jedenfalls, diesen Ansatz zu versuchen.